

Bundesratsbeschluss über den Verpflichtungskredit für die erste Phase des HGV-Anschlusses

vom 17. Dezember 2010

*Der Schweizerische Bundesrat
beschliesst:*

Die Fristen gemäss Artikel 2 des Bundesbeschlusses vom 8. März 2005¹ über den Verpflichtungskredit für die erste Phase des HGV-Anschlusses für die Inangriffnahme (bis spätestens 2010) und den Bauabschluss (bis spätestens 2015) der HGV-Anschluss-Projekte werden um fünf Jahre verlängert (neu 2015/2020).

17. Dezember 2010

Im Namen des Schweizerischen Bundesrates

Die Bundespräsidentin: Doris Leuthard

Die Bundeskanzlerin: Corina Casanova

¹ BBl 2005 5177